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IMPORTANT NOTE

DIE von e15 verwendeteN EdelmetallE Messing, KUPFER UND EDELSTAHL WERDEN nicht ver-
siegelt. Die unbehandelten METALLTEILE können bei Hautkontakt oxidieren. Wir empfehlen 
daher die beiliegenden Handschuhe während der Installation zu benutzen, um Fingerab-
drücke auf dem Metall zu vermeiden. DIE beigepackte FOLIE sollte erst am Ende der Ins-
tallation entfernt werden. 

The precious metalS BRASS, COPPER AND STAINLESS STEEL WHICH e15 USES, ARE not sealed. 
Untreated by chemicals, natural oxidation processes may occur through skin contact. 
We recommend to wear the enclosed gloves during the entire installation process to 
avoid fingerprints ON THE METAL. The wrappING FOIL should not be removed until the end 
of the installation. 

BITTE LESEN SIE DIESE INFORMATIONEN SORGFÄLTIG DURCH, BEVOR SIE MIT 
DER INSTALLATION ODER INBETRIEBNAHME DIESES PRODUKTS BEGINNEN.

PLEASE READ THIS INFORMATION CAREFULLY BEFORE INSTALLING OR USING 
THIS PRODUCT. 
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E Zitronensäure (nicht beiliegend) auftra-
gen /
apply citric acid (not enclosed)

Reinigen Sie die Leuchte mit einem wei-
chen Tuch, oder Schwamm /
Clean the lamp with a soft cloth or 
sponge

Zitronensäure mit ausreichend Wasser 
abspülen /
remove citric acid carefully with a suffi-
cient amount of water

Leuchte mit einem weichen Tuch trock-
nen /
Dry the lamp with a soft cloth

VORSICHT: Vergewissern Sie sich vor der Reinigung, daß die Leuchte ausgeschaltet und die Stromzufuhr 
unterbrochen ist. / ATTENTION: Make sure the light is switched off and the power supply is disconnected 
before cleaning.


